

sostiene que la caída del político, astrólogo y ex cabo policial "comporta un hecho más que significativo en el panorama político nacional".

La Nación anticipa que López Rega permanecerá "alejado del país por lo menos uno o dos años".

LLEGO A BRASIL Y SALIO RUMBO A MADRID

El ex hombre fuerte llegó

casas de su amigo Claudio Ferreira, con quien almorzó hoy. Ferreira, miembro del mismo culto religioso afrobrasileño que sigue López Rega, fue especialmente favorecido por éste. Todavía es jefe en Brasil de la agencia informativa oficial argentina Telam, presidente argentina Telam, presiden-

cumpí mi tarea con la patria y con Dios. La Argentina tiene fuerzas suficientes para superar la crisis por la que atraviesa. Mi patria espiritual es Brasil y éste será tema de un libro que escribiré próximamente".

José López Rega, viajó hoy a Madrid en un vuelo regular de Varig.

mansion.

Recientemente se hicieron varias reformas en dicha residencia, especialmente en los dispositivos electrónicos de seguridad.

(Información de The New York Times, The Washington Post y las agencias AP, AFP, EFE y Latin).

EL SOL DE MÉXICO

Cinco Ministros en Capilla; Isabelita Planea Despedirlo

BUENOS AIRES, 20 de julio (UPI).— La presidenta María Estela Martínez de Perón planea despedir a 5 ministros, varios de ellos vinculados a su influyente confidente, ex secretario privado y ex titular de Bienestar Social, José López Rega, quien arribó hoy inesperadamente al Brasil.

La presidenta también pidió al partido oficialista, el Justicialista, que estreche filas en un esfuerzo por mantener el control del gobierno.

López Rega llegó al Brasil acompañado de un par de guardaespaldas y luego se informó que continuaría viaje a España esta noche.

En Buenos Aires, un comunicado oficial indicó que cumplirá en Europa una misión encomendada por la presidenta.

Según versiones de prensa, la señora de Perón negoció el alejamiento de López Rega con jefes de las fuerzas armadas. Fuentes parlamentarias dijeron hace poco que los militares presionaban para que López Rega permaneciese en Argentina y fuese enjuiciado.

Un parlamentario justicialista inició juicio político contra López Rega acusándolo de apoyar a un grupo terrorista de derecha, vinculado a decenas de los 510 asesinatos políticos cometidos en Argentina desde que la señora de Perón tomó el poder, el primero de julio de 1974.

La presidenta recibirá mañana a líderes de la Confederación General del Trabajo (CGT), pero se estima que antes aceptará la renuncia de varios ministros, entre ellos la del titular de Economía, Celestino Rodrigo, blanco de las críticas sindicales.

La CGT, que dice representar a 2 millones 500 mil trabajadores, anunció que presentará a la presidenta su propio plan económico pidiéndole que no apele a la reducción en los aumentos salariales para controlar la inflación, del 110 por ciento, y el déficit presupuestario.

Los ministros que se supone perderán sus cargos son: de Trabajo, Cecilio Condit; de Economía, Celestino Rodrigo; de Relaciones Exteriores, Alberto Vignes; de Bienestar Social, Carlos Villone y de Educación, Oscar Ivanissevich.

BUENOS AIRES, 20 de julio (EFE).— "Tengo pantalones y, aunque sea mujer sé llevarlos como si fuera un hombre", dijo ante un grupo de mujeres justicialistas, la presidenta de Argentina María Estela Martínez de Perón.

En su primera aparición en público, desde que días atrás tomara juramento a los nuevos ministros del gabinete nacional, la presidenta argentina dirigió el sábado estas palabras a un grupo de mujeres peronistas que acudieron a la residencia presidencial de Los Olivos para expresarle su solidaridad.

María Estela Martínez de Perón agregó que es totalmente cierto que la patria está en peligro y hay muchos hombres que "hoy como siempre quieren destruir nuestra doctrina, pero que sepan que tengo pantalones y, aunque soy mujer, sé llevarlos como si fuera un hombre".

Tras señalar que se encuentra muy enferma, la primera mandataria de la nación dijo que "ojalá tenga la fuerza para seguir luchando, porque si entra la antipatria, no quedará en pie un solo ladrillo, porque lo destruirán".